
第十屆全國殘疾人運動會（第二階段）日前結束第三日賽
事，港隊分別在田徑、硬地滾球、游泳、乒乓球項目增添共
七面獎牌。
在摘下一面銅牌後，游泳運動員譚偉祐於日前的男子S14

級100米背泳決賽，以1分13秒94的個人最佳成績奪得銀
牌，河北泳手張迪以刷新全國紀錄的1分12秒65摘金。
田徑方面，莊恭源在男子T20級400米決賽，以51秒52奪

得銀牌，其隊友謝彩玉亦在女子T20級400米決賽，以1分07
秒46的個人最佳成績取得銅牌。
乒乓球隊日前則續戰雙打和團體賽事，其中王婷莛和黃珮

淇在女子TT11級雙打決賽不敵四川與重慶組合，獲得銀
牌。至於男子TT11級雙打循環賽，范嘉豪和袁景誠在最後
一場賽事以直落三局輕取黑龍江與寧夏組合，累積2勝2負為
港隊增添一面銅牌。
此外，港隊完成硬地滾球雙人循環賽，廖詠彤與曾鈴茵在

BC3級雙人賽先憑附加局擊敗重慶，惟最後一場不敵四川，
累積3勝2負獲得銅牌。BC4級雙人賽同樣上演煞科戰，張沅
與何景彤以14：0大勝東道主天津，總計以1勝2負取得銅
牌。 ■香港文匯報記者楊浩然

全國殘運會 港隊再奪七面獎牌

中國游泳奧運冠軍孫楊27日在個人社交
媒體就「拒檢」風波發聲，表示自己所有
行為都在領隊、隊醫和浙江反興奮劑中心
的領導指導下進行，輿論卻對事實進行不
同程度的扭曲，使自己的訓練和生活備受
困擾。「幸好監控視頻記錄下一切，一切
都清楚明白。」
今年1月，英國《星期日泰晤士報》發表
報道稱，孫楊在去年因與興奮劑檢測人員
發生衝突，或面臨終身禁賽。孫楊隨即聲
明該報道失實，第三方興奮劑檢測機構
IDTM（國際興奮劑檢測與管理中心）的三
位工作人員在2018年9月4日的賽外反興奮
劑檢查中存在無法提供檢查的授權文件、
無法提供反興奮劑檢查官資格證明等違規
操作，工作人員還在檢查報告中虛假陳述
捏造孫楊違反《世界反興奮劑條例》事
實，並將不實報告提交至國際泳聯。中國
泳協也於當日認定報道失實，並公開了國
際泳聯反興奮劑委員會對該案件作出的說
明。
國際泳聯則發佈聲明稱根據相關條例和
裁決，國際泳聯無權再對孫楊案件發表評
論，也不再關注相關猜測與傳聞。不過世

界反興奮劑機構並不買賬，就孫楊拒檢一
事向國際體育仲裁法庭（CAS）提起上訴。
在上月的國際泳聯光州游泳世錦賽上，

澳洲選手霍頓、英國選手斯科特等外國運
動員還在聽證會未有決定之前無事生非，
拒絕登上領獎台與奪冠的孫楊同框合影，
並引起孫楊不該現身世錦賽的輿情風暴。
孫楊則在賽後表示證明自己不需「打嘴
炮」，自己一直遵守相關規定，不該接受
這般侮辱和詆毀。
CAS原定於今年9月舉行聽證會，然而就
在本月20日，CAS卻發表聲明稱聽證會因
其中一方提出的個人原因延期至10月底後
進行，同時表示遵從孫楊的意願將聽證會
進行公開審理。據了解，孫楊並未提出推
遲聽證會的申請。
日前，孫楊在個人社交媒體發聲，表示

自己經歷數百次興奮劑檢測，每次都嚴格
遵守國際反興奮劑機構的規定，積極配合
檢測官工作。然而去年的檢測中，他發現
檢測人員資質存疑，自己之後的每一個行
為都在中國游泳隊領隊、隊醫和浙江反興
奮劑中心的領導指導下進行，輿論卻一直
在對事實進行不同程度的扭曲，讓自己訓

練和生活受到巨大困擾，超出承受範圍。
「但我有話不能說，不能把真相公之於
眾。」孫楊表達了無奈，但同樣指出當時
有監控視頻記錄下一切，否則面對無端詆
毀將百口莫辯。 「檢測人員都是中國人，
因此不存在溝通誤解。一切都清清楚楚、
明明白白。」孫楊表示。 ■中新社

就「拒檢」風波發聲
孫楊：監控視頻記下一切

林書豪的加盟無疑是CBA今夏最重磅的新聞
之一。事實上，林書豪加盟CBA的呼聲一

直都有，而在這個夏天，不論是參加中國的體育
娛樂節目還是與中國運動品牌簽約，都被認為是
「林瘋狂」登陸CBA的前兆。此番正式加盟北京
首鋼，林書豪與CBA的「緋聞」終於變為現實，
無論對於他個人還是CBA來說，這一事件都有
非同尋常的意義。
對於林書豪來說，加盟CBA是個人職業生涯的
又一個里程碑。作為一名華裔球員，林書豪在美
職籃不僅上演了人們耳熟能詳的「林瘋狂」表
演，還在多個球隊打出過單場超過30分的閃亮表
現。
31歲的年齡和多次的傷病讓林書豪的NBA之
路越走越艱難，在這樣的背景下，CBA無疑是林
書豪延續職業生涯非常好的一個選擇。以林書豪
的水準，只要身體保持健康，其攻防實力不弱於
其他隊伍的小外援。而且身為華裔的他，在與隊
友的溝通方面有天然的優勢，這讓他在北京首鋼
隊的訓練和比賽十分讓人期待。
此外，已過而立之年的林書豪到了必須要為退
役後打算的年齡，在CBA打球也可以看作他為未
來的職業生涯轉型的一個很好的鋪墊，面對海量
的中國球迷和龐大的中國市場，林書豪無論是作
為球員還是退役後，都有足夠的想像空間，CBA
擺在他面前的，不僅是一個充滿挑戰的賽季，更
是一個十分有吸引力的未來。
對於CBA來說，林書豪的到來無疑加劇了已經
火藥味十足的「軍備競賽」。在即將過去的這個
夏天，CBA諸強都有了一定的補強，新疆隊將周
琦重新招至麾下，遼寧隊也高價引入了得分能力
不俗的小外援史提芬遜，北京首鋼在簽下林書豪
後，同樣形成了「三外援」的配置。不出意外的
話，這三隊加上上季冠軍廣東隊，將形成新季
CBA爭冠軍團的主要框架。可以說，林書豪的到
來讓CBA的爭冠懸念大大增加了。

NBA經驗助中國籃球發展
林書豪的到來對於中國籃球的其他方面也可能

產生一定的積極效應。首先，作為目前為止唯一
一名在NBA成功立足的華人後衛，林書豪在
NBA和NCAA積累的經驗將有可能幫助中國青少
年進行更有針對性的訓練，為中國新一代後衛球
員的培養提供更鮮活的範本；其次，林書豪作為
在美國職業籃球輾轉多支球隊且均有亮點的球
員，他將為CBA帶來更多聯賽運營等方面的經驗
和體會，這對CBA的成長也將有很
大益處。第三，林書豪的勵志故事
具備很強的傳播價值和商業價值，
對於媒體和體育品牌來說，他都是
不可多得的合作夥伴。
總而言之，「林瘋狂」登陸CBA，為
中國籃球帶來了很大的想像空間，他的加盟將
產生怎樣的「蝴蝶效應」，值得期待。

■新華社

香港文匯報訊（記者郭正謙）
班費達1,500萬的香港飛馬今季引
入不少新血，其中22歲的澳洲外
援查理士更是重點收購，班主羅
傑承大讚此子身材高大之餘更是
速度奇高，配合一眾本地球員將
以聯賽前四為目標。
香港飛馬今季陣容煥然一新，

雖然西班牙外援加西亞回國養傷
要到9月中才歸隊，不過澳洲前鋒
查理士卻有望成為鋒線支柱，班
主羅傑承及新任主帥文彼得均對
這位年僅22歲的新援讚不絕口：
「查理士身形很好而且年輕具活
力，加上他速度非常高，甚至比

前南華外援麥士維及艾華更快，
相信他可在港超有一番作為。」
羅傑承坦言球隊的資源不及

一些班霸，期望打造一支具自
身風格的球隊：「我們自知不
是冠軍熱門，來季會以前四為
目標，最重要是踢出球隊應有
風格，希望首三場比賽能全取9
分。」
另外羅傑承亦透露有意再與足

總合作主辦賀歲盃，目前正聯絡
多支日職及美職球隊，擁有恩尼
斯達的神戶勝利船，及有伊巴謙
莫域効力的洛杉磯銀河均是目
標。
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周鵬無緣2019年籃球世界盃
中國籃球隊昨日通過官方微博宣佈，因為訓

練中突發傷病，中國男籃前鋒周鵬將無緣2019
年籃球世界盃。微博中寫道：「昨天在中國男
籃訓練過程中，周鵬突然感到左腳不適，遂停
止訓練。後經醫院檢測，確認左腳第五跖骨骨
裂，當即打上石膏。這樣周鵬將無緣即將開賽
的2019男籃世界盃，至於多久才能恢復健康，
還需進一步檢查和治療。」 ■新華社

長 話 短 說

■飛馬昨舉行切燒豬儀式。 香港文匯報記者郭正謙攝

乒乓世巡賽總決賽花落鄭州
國際乒聯日前宣佈，2019年世界巡迴賽總決賽，將於12月12日至15日在中國鄭州

舉行。與以往巡迴賽總決賽不同的是，本次總決賽混雙項目四強，將直接獲得東京奧
運參賽席位。國際乒聯世界巡迴賽總決賽作為國際乒壇的年度收官之戰，將邀請巡迴
賽積分排名前16位的男女單打和積分排名前8位的男女雙打及混合雙打選手參賽。

■中新社

■周鵬（左二）無緣出戰世界盃。
資料圖片

■譚偉祐奪得男子S14級100米背泳銀牌。 殘奧會圖片

■孫楊打破沉默。 資料圖片

■林書豪（左）將引發CBA「軍備競賽」。 資料圖片

■■林書豪的林書豪的NBANBA經驗有經驗有
助中國籃球發展助中國籃球發展。。

資料圖片資料圖片

■■林書豪林書豪（（右右））今年今年77月月
出席出席CBACBA選秀大會選秀大會。。

資料圖片資料圖片

林 書 豪 加 盟 北 京 首 鋼

引發CBA蝴蝶效應
今年整個夏天曝光度都頗高的林書豪今年整個夏天曝光度都頗高的林書豪，，日前又讓國內籃球界日前又讓國內籃球界「「瘋狂瘋狂」」了一把了一把。。

因中國男子籃球職業聯賽因中國男子籃球職業聯賽（（CBACBA））球隊北京首鋼宣佈球隊北京首鋼宣佈，，林書豪已與球隊正式簽林書豪已與球隊正式簽

約約，，在下季的在下季的CBACBA賽場上賽場上，，中國球迷們將看到中國球迷們將看到「「林瘋狂林瘋狂」」的身影的身影。。
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